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   01.07.2020 
 
Anfrage gem. § 56 NKomVG – Projekte der revis und Kaskum im 
c-Port 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
gemäß § 56 des Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes 
und § 15 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Kreistages des 
Landkreises Cloppenburg bitten wir unter dem Tagesordnungspunkt 
„Weisungsbeschluss: Keine vorschnelle Verwirklichung der Projekte 
der revis und Kaskum im c-Port“ in der Sitzung des Kreistages am 
7.7.2020 um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wann wurde die Einleiterlaubnis für gereinigtes Wasser in 
die Sagter Ems erteilt? Wann erfolgte die Antragstellung? 
 

2. Welche Träger öffentlicher Belange wurden beteiligt? 
 

3. Warum wurde auf eine Beteiligung des Leda-Jümme-
Verbandes verzichtet? 
 

4. Wann wurde eine zweite Einleiterlaubnis in die Sagter Ems 
beantragt? 
 

5. Wann ist mit einer Entscheidung über die Erteilung zu 
rechnen? 
 

6. Warum wurde der Kaskum auf dem Gelände der Deponie 
Sedelsberg im Jahr 2014 eine Fläche für eine Versuchsanlage 
überlassen? 
 

7. Wie groß war diese Fläche und in welcher Höhe ist 
insgesamt ein Nutzungsentgelt an den Landkreis gezahlt 
worden (pro Jahr)? 
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8. Welchen sonstigen Unternehmen wurden in den letzten 10 Jahren auf dem Gelände 

der Deponien Flächen zur Nutzung überlassen? 
 

9. Wer sind die Gesellschafter der revis bioenergy GmbH? 
 

10. Wann sind dem Landrat die beabsichtigten Projekte der revis und Kaskum im c-Port 
erstmals zur Kenntnis gelangt? 
 

11. Wie viele Mitglieder waren bei der Sitzung des Verbandsausschusses des 
Zweckverbandes Interkommunaler Industriepark Küstenkanal am 9. Juni 2020 
anwesend? 
 

12. Wie fiel das Abstimmungsergebnis hinsichtlich eines Verkaufs von Grundstücken an 
die Investoren revis bioenergy (Münster) und Kaskum (Friesoythe) aus? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Irmtraud Kannen        Ulla Thomée                        Fabian Wesselmann 
 
 


